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Anfrage zur Ortsbeiratssitzung  

am 17.November 2023 Mainz-Laubenheim 

Interimshalle bzw. Planung der Mehrzweckhalle in Mainz-Laubenheim 

Aus der vergangenen Ortsbeiratssitzung vom 29. September 2023 sowie aus der Allgemeinen 

Zeitung konnten wir entnehmen, dass die Genehmigungen der Interimshallen weiterhin 

andauern. Es wurde aber auch berichtet, dass im Frühjahr voraussichtlich die Interimshalle 

auf der Grünfläche der Bezirkssportanlage errichtet werden soll. Vor diesem Hintergrund 

möchte der Ortsbeirat nachfolgende Fragen in Erfahrung bringen:  

 

1) Welche Geldmittel wurden bis dato für die Interimshalle und die neue Merzweckhalle 
in Mainz-Laubenheim für den Haushalt 2024 bereitgestellt? Sind für die Folgejahre 
Haushaltsmittel eingestellt. In welcher Höhe pro Haushaltsjahr 

2) Wo steht die Stadt im Rahmen des Genehmigungsverfahren für die Interimshalle? 
3) Was haben die Schadstoffanalysen ergeben? Kann die Interimshalle auf der grünen 

Fläche der Bezirksanlage errichtet werden?  
4) Für welchen Zeitraum wird oder wurde die Interimshalle genehmigt, soll dann in 

diesem Zeitraum parallel die neue Mehrzweckhalle errichtet werden? 
5) Die Mehrzweckhalle dient den Laubenheimer Bürgern nicht nur als Sporthalle, 

sondern auch als Bürgerhaus für soziale und kulturelle Veranstaltungen. Inwiefern ist 
die Interimshalle für den Übergang darauf ausgelegt (Deckenhöhe, Sportboden, etc.)? 

6) Wurden bereits Beschlüsse gefasst die neue Mehrzweckhalle zu bauen oder die 
bestehende Riedhalle zu sanieren?  

7) Wer ist der bei der Stadt der Ansprechpartner für dieses Vorhaben?  
8) Welche Planungen gibt es hierzu und wie ist der aktuelle Stand?  
9) Sollte es noch keine Planungen geben, wann soll mit den Entwurfsplanungen 

gestartet werden? Wie sieht der dazugehörige Zeitplan aus?  
10) Der Turnverein Laubenheim ist durch die bauliche Angrenzung an die Riedhalle 

unmittelbar von dem Umbau mit angrenzendem Eigentum betroffen. Wie und wann 
wird die Stadt auf den Turnverein zugehen, um die konkreten Maßnahmen detailliert 
abzustimmen?  

11) Was soll mit den direkt anliegenden Gebäuden der Alemannia (Vereinsheim) und des 
Turnverein Laubenheim (Büro, Gaststätte, Turnhalle) während des Neubaus der 
neuen Mehrzweckhalle passieren, damit diese während der Umbauarbeiten 
weiterhin genutzt werden können?  
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